

Liebes Brautpaar,

wie schön, dass Sie sich für eine Eheschließung in unserer Stadt interessieren!

Bei uns können Sie sich von Montag bis Freitag das Ja-Wort geben.

Wir nehmen Ihre Terminwünsche frühestens ein halbes Jahr vorher telefonisch entgegen.

Das heißt, sollten Sie innerhalb des nächsten halben Jahres heiraten wollen, rufen Sie uns gerne an, damit wir einen Termin vereinbaren können.

Oftmals beginnt die Planung einer Hochzeit aber schon viel früher.

Der Termin muss für alle Gäste passen, die Location will gebucht werden und vieles mehr. Daher wünschen sich viele Brautpaare, dass sie den Trautermin schon eher buchen können.

Das verstehen wir.

Doch wir möchten Ihnen an dieser Stelle einmal die Gelegenheit geben, einen kleinen Einblick in unser tägliches Geschäft zu erhalten.

Die Paare müssen zwar ihre „Anmeldung zur Eheschließung“ bei ihrem Wohnsitzstandesamt vornehmen, aber heiraten können sie bei jedem Standesamt ihrer Wahl.

Das heißt, Eutin ist als Trauort nicht nur für unsere eigenen Bürger/innen interessant, sondern für alle, die es gerne romantisch und persönlich wünschen.

Leider haben wir aber in der Vergangenheit immer wieder erlebt, dass Menschen bei uns Termine reservieren, aber sich nie wieder melden.

Oftmals, weil sie vorab, parallel zig Termine bei verschiedenen Standesämtern reserviert haben.

Das ist sehr ärgerlich für uns, aber vor allem für die Paare, die wirklich hier heiraten wollen.

Da die Anmeldung der Eheschließung in Verbindung mit der Prüfung der Ehefähigkeit ein halbes Jahr gültig ist, vergeben wir somit Termine frühestens ein halbes Jahr im Voraus.

Schauen Sie also, an welchem Tag Sie bei uns heiraten wollen, rechnen Sie ein halbes Jahr zurück und rufen uns dann ab 08.30 Uhr unter folgender Telefonnummer an: 04521 793 213

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Standesamt Eutin

